

CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



## Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 5. Februar 2014

### City Cloud

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, für den Stadtteil Mainz-Neustadt eine sogenannte „City Cloud“ in Zusammenarbeit mit privaten IT- und Telekommunikationsanbietern einzurichten.

Die in der Neustadt ansässigen Unternehmen sollen die Cloud für ihren Datenverkehr, den Bezug ihrer Rechnerleistung und für ihre Datensicherung nutzen können – bis hin zur kompletten Abbildung von Unternehmensabläufen.

**Begründung:** Die Begründung erfolgt mündlich.

Mainz, 26.01.2014

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange